II

Die Legenden wissen zu berichten, Daß DER HERR im Zorne niederfuhr, Um des eitlen Turmbaus Nabelschnur, Ihre eine Sprache, zu vernichten.

DOCH ES GALT ALS SCHON ERWIESEN,
Daß an keiner Wolke Rand
Sich das prophezeite Himmelreich befand
Und es hieß: Gott ist genug gepriesen.

UND NUR WENIGES WAR NOCH ZU LEISTEN, Als vom obren Mauerring Scharf und tief ein Riß nach unten ging; Erst am Abend sahen ihn die meisten.

Viel zu spät! der Turm brach nieder; Viele hatten schon darin gewohnt ... Und DER TAG verblutete am Horizont. Und die Nacht, DIE NACHT kam wieder.